
【議事録】（概要）

会 議 名 会場

日　時

  ・別紙議事録のとおり（質問　５件）

質問及び回答

 　町長

件名・議題

芦屋町出席者

　 事務局 （企画政策課）

　 コンサルタント

　 競艇事業管理者

参 加 人 数 　　　３ ９　人

平成23年2月5日

　１． 開会あいさつ　【副町長】

　２．元気なあしやをつくるために（趣旨説明）　【町長】

　３．第5次総合振興計画　基本構想（素案）について　【事務局】

　４．質疑応答及び意見聴取

１９：００～２０：４０

　 全課長

山鹿公民館
（集会室）

まちづくり説明会（山鹿公民館）

 　副町長

 　教育長
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■まちづくり説明会（山鹿公民館） 議事録 

 
元気なあしやをつくるために 

・町長より趣旨説明 

 

第５次総合振興計画基本構想（素案）について 

・事務局より基本構想素案の説明 

 

質疑応答 

 
（質問） 

・危険区域のパトロールや監視を強化してほしい。県は人員の関係で対応が難しいとのこと

だった。避難場所の対策もお願いしたい。また、消防団は危険な仕事をしているので補償

をしっかりしてやってほしい。 

 
（回答） 

・一昨年の大雨の教訓を活かし、役場の若手職員で災害時応援班を組織し、町内各所の巡回

などをおこなっています。そういった組織を活用し、防災組織の確立に努めたいと思って

います。消防団の補償については、一律で補償を受けられる国の制度があるので安心して

くだい。 

 
（質問） 

・10 年後に芦屋町がどれだけ変わっているのかを想像した。自衛隊は 10 年後もあるのだろ

うか。また、芦屋中学校が町の中心地にあり、これに関する将来的な見直しなど、その辺

のことを教えてほしい。 

 

（回答） 

・自衛隊の基地については、撤退の予定は今のところありません。芦屋中学校の件について

は、移転先の問題があります。また、学校では、小学校の統合や小中一貫の話もあります

が、各小学校それぞれの歴史もあり、実現に向けては壁があると思います。時期がくれば

見直しの話もでてくるでしょうが、今回の総合振興計画では踏み込んでいません。 

 

（質問） 

・合併はどう考えているのか。また、芦屋町には自衛隊基地があるので、町の目玉として各

家庭で国旗をかかげるなどしたらどうか。 

 

（回答） 

・市町村合併後の検証において、多くのマイナス面が指摘されているため、近年では道州制
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や定住自立圏が議論されており、市町村の合併が以前に比べて減少しています。今後の合

併の動向については、国の施策などによる影響が大きいと考えています。国旗については、

個人の精神の問題に関わるので、町で強要というのは難しいと思います。 

 

（質問） 

・芦屋ボートの宿舎について、今は人数も少なくなり、建物も老朽化している。あの建物は

今後どうなるのか。 

 

（回答） 

・日本モーターボート競走会から文書で正式に、跡地を買ってくれないかとの依頼がありま

した。町としてどうするかは今後公有財産取得・売却・貸付検討委員会にて協議すること

になります。 

 
（質問） 

・異常気象で風が強く、ガラスが真っ白になる。拭いても汚れがとれない。黄砂だけでなく

芦屋海岸の砂も飛んできているのではないかと思う。砂が落ちればスリップ事故にもつな

がるため、砂が飛ばないような対策を県や国に働きかけてほしい。 

 
（回答） 

・芦屋海岸は県の管理であり、県には飛砂対策を強く要請しています。 

 


